

Höllinghofen, Bestand Nehlen

1556 Juli 7 (op dinxstach na sant Olryck)

Anton von Berninckhausen, Sohn des + Anton von B. zu Bettinghausen, verkauft an seinen Schwager Dietrich von Plettenberg zu Nehlen 4 Morgen ^{ev} Hauswachs, die er von Franz von der Recke bekommen hat und die in dem zu Nehlen gehörigen Loizzmersch gelegen sind. Der Kaufpreis beträgt 100 Taler; davon hat der Verkäufer als Abschlagszahlung 28 erhalten, für den Rest ist Franz von der Recke als Bürge gesetzt.

Auf Ersuchen der Aussteller schreibt Hermann Bogge die Urkunde; der Aussteller siegelt, mit Wappen unter ^o ~~Ab~~ ^e ~~latz~~.

Zeugen: Sweder von Steinhausen und der Soester Bürger Reineke Abel.

Orig., Papierbogen.